
開駅６周年を迎えました！
道の駅「パレットピアおおの」

　７月１１日、道の駅「パレットピアおおの」において、開駅６
周年・大野町合併７０周年記念セレモニーを行いました。町長は

「東海環状自動車道西回りルートの開通に向け、多くの人に利用
してもらえるようブラッシュアップしたい」とあいさつしました。
また、東駅長は「愛される道の駅を目指したい」と意気込みを伝
えました。
　イベント期間中は、記念品配布のほか、盆踊りやマグロの解体
ショー、記念セールなどを開催し、多くの人で賑わいました。

岐阜県農業高校生海外実習派遣事業
 河本 知之さん（大野）

　７月１日「岐阜県農業高校生海外実習派遣事業」に参加する県
立岐阜農林高等学校　河本知之さんが井ノ浦慎司教諭とともに役
場を訪れ、町長に出発の報告をしました。海外実習派遣事業は、
農業後継者の育成を図ることを目的に実施され、県内高等学校の
農業に関する学科に在学する生徒の代表を海外諸国へ派遣し、農
業実習体験や農業視察等を行います。
　河本さんは、７月末から２３日間、アメリカ合衆国、ブラジル
連邦共和国及びオランダ王国を訪れ、大規模農業や施設栽培を視
察します。河本さんは「現地の農業を肌で感じ、将来につながる
経験・研修にしたい」と意気込みを述べました。

「 第５２回全国消防救助技術大会」出場
中村 璃玖　消防士

　７月１２日、揖斐郡消防組合消防本部　中村璃玖消防士が役場
を訪れ「第５２回全国消防救助技術大会」への出場を町長に報告
しました。
　中村消防士は「第５２回消防救助技術東海地区指導会」におい
て、垂直はしごを１５メートル登はんし、その安全確実性と所要
時間を評価する「陸上の部はしご登はん」で岐阜県１位となり、
全国大会に岐阜県を代表して出場します。
　中村消防士が「先輩の指導のもと、全国大会までの１カ月間訓
練に励み、成果が出せるように頑張りたい」と強く述べると、町
長は「怪我や体調管理に気をつけて、頑張って欲しい。良い報告
を期待しています」と激励しました。

町の健康増進事業に役立てて
 （株）フレックス

　７月２２日、（株）フレックス代表取締役　関谷達美さんが来
庁し、町の健康増進事業に役立ててほしいと乳がん触診モデルと
健康パワーポイント教材を寄贈しました。
　今回は岐阜信用金庫のＳＤＧｓ私募債（地域創生型）を活用し
た寄贈で、関谷さんは「大野町の皆様の健康づくりを応援したい
と思っております」と述べると、町長は「活用させていただいて、
元気で健康で長生きできるまちづくりをしていきたい」とお礼を
述べました。

▲記念セレモニーの様子

▲河本さん（中央）

▲中村消防士（左）

▲関谷代表取締役（中央）
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全国での健闘を誓う
全国大会出場者　激励会

　６月２７日「第４０回記念若葉カップ全国小学生バドミントン
大会（団体戦）」へ出場する選手の激励会を開催しました。
　太田さんは「初めての全国大会になるので、仲間を信じて全力
で挑みたい」と、林さんは「初めての全国大会になるので、チー
ムを勝利に導きたい」と力強く述べると、町長は「全国大会では
普段と変わらない気持ちで、練習の成果を発揮して欲しい」と激
励しました。
　出場される選手は次のとおりです。（敬称略）
○第４０回記念若葉カップ全国小学生バドミントン大会（団体戦）
　大野小学校　６年　太田　蒼空
　北小学校　　５年　林　晃成

　７月２４日「第２４回全日本少年少女空手道選手権大会」に出
場する選手の激励会を開催しました。
　小林さんは「昨年は７位だったので、今年は昨年以上の結果を
目指したい」と、河瀬さんは「昨年は１回戦しか勝つことができ
なかったので、今年は２回戦以上を目指し頑張りたい」と力強く
述べると、町長は「昨年に引き続き岐阜県の代表として力を発揮
して欲しい。また目標を高くもって頑張って欲しい」と激励しま
した。
　出場される選手は次のとおりです。（敬称略）
○第２４回全日本少年少女空手道選手権大会
　西小学校　４年　小林　眞花
　西小学校　３年　河瀬　なな

　７月３０日「全国・東海中学校総合体育大会」に出場する選手の激励会を開催しました。
　陸上競技に出場する長谷部さんは「競技を始めて１年が経ち、数々の大会で優勝してきているので、今大会でも
優勝したい」と、同じく陸上競技に出場する児島さんは「初めての全国大会となるので、焦らず今までの努力の成
果を出し切り優勝をしたい」と、また水泳競技に出場する中島さんは「東海大会ではこれまでの練習成果を出し切り、
全国大会出場の標準記録を目指したい」と力強く述べました。
　町長は「目標を高くもって大会に挑んで欲しい。また体
調管理には十分に気をつけ、ベストを尽くして欲しい」と
激励しました。
　出場される選手は次のとおりです。（敬称略）
○全国中学校総合体育大会・東海中学校総合体育大会
　揖東中学校　３年　長谷部　光輝（陸上競技 走幅跳）
　大野中学校　３年　児島　颯空　 （陸上競技 走高跳）
○東海中学校総合体育大会
　大野中学校　１年　中島　葵（水泳競技 １００ｍ 背泳ぎ）

清流の国ぎふ総文２０２４
 集え青き春 漕ぎ出せ知の筏 水面煌めく清流の国へ

　第４８回全国高等学校総合文化祭「清流の国ぎふ総文２０２４」が
岐阜県において開催されました。全国高等学校総合文化祭は、全国の
高校生による芸術文化活動の祭典で、いわば「文化部のインターハイ」
です。大野町においても「弁論」部門が７月３１日から３日間、総合
町民センターで開催されました。「弁論」部門は、演題は自由で、自ら
の思いを７分間という限られた時間の中で聴衆に訴えかける発表競技
で、全国から集まった７０名の高校生が今抱いている自分の思いを一
人でも多くの人に届けようと、堂々と最高のパフォーマンスを披露し

ました。なお、大野町出身で岐阜県代表の古田桃香さんが最優秀賞の文部科学大臣賞・文部科学大臣旗に輝きました。

▲中央左から林さん、太田さん

▲最優秀賞を受賞した古田さん（左）

▲中央左から河瀬さん、小林さん

▲左３番目から長谷部さん、児島さん、中島さん
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　７月２８日、北見エコスクールＳＤＧｓ協議会がところ常南ビーチ海
水浴場で海岸の清掃活動とマイクロプラスチック観察会を行い、家族連
れや常呂高校の生徒など４０人が参加しました。
　観察会では、海岸の砂からプラスチック製の小さなごみとなったマイ
クロプラスチックを採取。
　「小さなプラスチックごみがたくさん海辺に紛れていてビックリ」と
参加者から感想が聞かれるなど、興味深く顕微鏡で覗いていました。

常呂海岸清掃活動とマイクロプラスチック観察会
─ 海洋ごみから環境問題を考える ─
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北見市

全国大会・県大会に出場
野球スポーツ少年団　激励会・報告会

　７月１９日、大野町野球スポーツ少年団の全てのチーム
が集まり、激励会、報告会を開催しました。
　町長は、出場するチームには「レベルの高い大会になる
と思いますが、１つでも多く勝ち進んで欲しい。また体調
には十分気をつけ、楽しくプレーをして欲しい」と激励し
ました。
　また、出場したチームには「県大会というレベルの高い
大会でよく頑張った。これからも練習をしてもっと上を目
指して欲しい」とねぎらいました。

〈激励会〉
・大野北西野球少年団
　第５６回岐阜県学童軟式野球大会揖斐郡大会で優勝し、
ろうきん杯第５６回岐阜県学童軟式野球大会、第４８回西
濃選抜学童野球大会に出場します。
・大野東野球少年団
　第５６回岐阜県学童軟式野球大会揖斐郡大会で準優勝し、
第２９回高野山旗全国学童軟式野球大会に出場します。

〈報告会〉
揖東クラブ　　
※大野中野球少年団と大野南野球少年団の合同チーム
　高円宮賜杯第４４回全日本学童軟式野球大会の揖斐郡大
会で優勝し、高円宮賜杯第４４回全日本学童軟式野球大会　
岐阜県大会に出場しました。

▲大野北西野球少年団

▲大野東野球少年団

▲揖東クラブ

堀　久子さん（公郷）
昭和４年６月１６日生まれ

三田村　三郎さん（上磯）
昭和４年７月６日生まれ

長寿のお祝い
９５歳おめでとうございます　これからも健やかに
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